
  

VERBALE NR.40 DEL 24/02/2016 approvato nella seduta del 12/05/2016 
L’anno 2016, il giorno 24 del mese di febbraio, previo convocazione prot. nr. 143 del 16/02/2016, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta di Consiglio precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

 6) Adempimenti in materia di trasparenza ed anticorruzione Legge 190/2012 e D.Lgs. 33/2013. 

 7) Attività formativa. 

 8) Interventi manutentivi presso la sede – relaziona il Tesoriere.   

 9) Servizi di implementazione del sito istituzionale - relaziona il Tesoriere. 

 10) Iscrizione Campionato Nazionale di Calcio degli Ordini degli Ingegneri d’Italia 2016 – relaziona il Consigliere 

AQUINO. 

 11) Domande di esonero all’attività formativa obbligatoria. 

12) Domande di riconoscimento CFP per dottorato etc. 

13) Comunicazioni del Presidente. 

14) Varie ed eventuali. 

Alle ore 17,30 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio AQUINO, Michele CAROVELLO, Patrizio 

CIASULLO, Roberto CORVIGNO, Gaetano D’AGOSTINO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo 

IANNICIELLO, Massimo MAGLIO, Fulvio MASI, Vincenzo ZIGARELLA. 

I Consiglieri Antonio PISANO, Natascha ALBANESE e Roberta SANTANIELLO hanno rispettivamente comunicato 

l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

Assume la funzione di Segretario verbalizzante l’ing. Antonio AQUINO. 
PUNTO 1 
Preliminarmente all’approvazione del verbale della seduta precedente prende la parola il Consigliere ing. CORVIGNO 

che dichiara la sua necessità di avere chiarimenti sui deliberati in esso riportati. Detto intervento per interesse personale, 

in considerazione dell’assenza forzata del Segretario ing. PISANO per motivi di salute, il Presidente, vista l’istanza 

dell’ing. CORVIGNO propone al Consiglio l’approvazione del verbale nella prossima seduta utile, al fine di consentire 

all’ing. CORVIGNO di acquisire tutti i chiarimenti di cui è bisognevole. Il Consiglio all’unanimità esprime parere 

favorevole in merito alla proposta del Presidente. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Mirko IANNARONE, prot. nr. 35 del 19/01/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2764. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Armando SORRENTINO, prot. nr. 37 del 20/01/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2765. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Nicola PETRACCA, prot. nr. 110 del 08/02/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2766. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Maria Michela BUSCETTO, prot. nr. 144 del 16/02/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2767. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio MANCANIELLO, prot. nr. 155 del 20/02/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 

2768. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Luca LO CONTE, prot. nr. 34 del 19/01/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 176B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Antonio ORVIETO, prot. nr. 92 del 02/02/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 177B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Pasquale DE MAIO, prot. nr. 93 del 02/02/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 178B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Gennaro CARUSO, prot. nr. 124 del 11/02/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 179B. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Aristide COSTANZO, prot. nr. 157 del 22/02/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 180B. 

 



  

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Valerio D’ANNA, prot. nr. 132 del 15/02/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità la cancellazione della collega dalla sezione B dell’Albo Professionale e, contestualmente, esaminata la 

documentazione prodotta delibera, altresì, di iscrivere l’ingegnere alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 2769. 

Vista la richiesta, prot. nr. 36 del 20/01/2016, inviata dall’ing. Esteban Paulino Vicente SEMENTA, iscritto presso 

questo Ordine nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con 

il numero 1977, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 39 del 21/01/2016, inviata dall’ing. Attilio COLUCCI, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 1950, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 59 del 28/01/2016, inviata dall’ing. Girolamo CIRELLI, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 641, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 85 del 01/02/2016, inviata dall’ing. Carmine IANNAZZONE, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 648, 

il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 129 del 12/02/2016, inviata dall’ing. Ferdinando INTINTOLI, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 550, 

il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 154 del 19/02/2016, inviata dall’ing. Orazio GILIBERTI, iscritto presso questo Ordine  nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 276, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Salerno, prot. nr. 130 del 15/02/2016, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Carmine ACOCELLA all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Salerno per trasferimento da questo Ordine, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 139 del 15/02/2016, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Maurizio FESTA all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Roma per trasferimento da questo Ordine, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 86 del 01/02/2016 del sig. Vincenzo GIANNETTA (locatario, giusta delibera della Giunta 

Comunale di Trevico (AV) nr. 113 del 11/09/2015) di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di 

realizzazione di un muro controparete nel Comune di Trevico (AV) alla Via Pietro Scola, il Consiglio delibera di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Angelo RUSSO (nr. 1098), Lina CIPRIANO (nr. 1501), Mario CAPOZZI (nr. 1225) con l’avvertenza che gli uffici 

provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di 

carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in 

regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 145 del 17/02/2016 della GIORDANGOMME snc - legale rappresentante sig. Martino 

GIORDANO - di una terna di collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione di una tettoia per l’ampliamento di 

Opificio Artigianale esistente  nel Comune di Monteforte Irpino (AV) alla Via Taverna Campanile, il Consiglio delibera 

di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Antonio DOTOLI (nr. 685), Giuseppe VASTA (nr. 275), Alberto MELILLO (nr. 534) con l’avvertenza che gli uffici 

provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di 

carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in 

regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 153 del 18/02/2016 della MAYA s.r.l. - amministratore Carlo MAYA - di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione di un muro di contenimento nel Comune di Mirabella Eclano (AV) 

alla Via Nazionale Passo, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Michele FLAMMIA (nr. 1344), Salvatore VIVOLO (nr. 1189), Luigi 

IZZO (nr. 738) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle 

quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto 

di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 166 del 24/02/2016 del sig. Remo GIOINO di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di realizzazione di una veranda nel Comune di Lioni (AV) alla Via Caravaggio nr. 154, particella 1807 del foglio 

3, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Alfonso Salvatore CIOCIOLA (nr. 669), Vincenzo TITOMANLIO (nr. 241), Sergio PALLINI 

(nr. 717) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di 

iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di 

fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 160 del 22/02/2016 dell’Istituto Comprensivo Statale “E. De Amicis - R. Masi” di Atripalda di 

un elenco di professionisti per l’affidamento delle funzioni di RSPP, il Consiglio, non avendo una specifica 



  

professionalità in elenco delibera all’unanimità affinchè detta richiesta venga pubblicata sul sito al fine di far acquisire 

direttamente all’Istituto Scolastico le eventuali richieste avanzate. 

PUNTO 4 

Vista la richiesta prot. nr. 97 del 03/02/2016 dell’Istituto Tecnico Industriale Statale “Guido Dorso” di patrocinio per 

corsi di certificazione delle competenze digitali il Consiglio delibera di concedere il patrocinio gratuito. 

Vista la richiesta prot. nr. 148 del 18/02/2016 dell’Istituto di Istruzione Secondaria Superiore “Luigi Vanvitelli” il 

Consiglio delibera all’unanimità di avviare le procedure in riferimento alla coorganizzazione scientifica dell’evento 

investendo all’uopo il Segretario PISANO per il prosieguo delle attività, in quanto già interessato dai contatti 

preliminari. Lo stesso in tempo utile fornirà al Consiglio un più ampio e dettagliato programma di quanto in via di 

organizzazione. 

Vista la comunicazione relativa al concorso TALENT HOUSE, patrocinato dal CNI, con il quale viene offerta la 

possibilità di concorrere sulla progettazione architettonica ed impiantistica di una cellula bagno e sull’efficientamento 

energetico di un immobile, il Consiglio ne delibera la ulteriore di patrocinio anche da parte dell’Ordine territoriale. Il 

Presidente propone inoltre di dare diffusione all’evento attraverso il sito dell’Ordine ed eventualmente con ulteriore 

incontro informativo da organizzarsi nei primi giorni di aprile presso la struttura espositiva di Miele Giuseppe & Figli in 

Via Appia ad Atripalda, referente locale dell’evento stesso. Il Consiglio approva la proposta del Presidente. 

PUNTO 5 
L’ing. DONATIELLO prende la parola in merito al funzionamento della Commissione Pareri e Procedure per il rilascio 

di Pareri di Congruità, chiedendo delucidazioni al Consiglio in merito al ruolo del RUP nell’espletamento dei lavori 

della predetta commissione. Il Consiglio rimanda al regolamento da poco approvato. 

PUNTO 6  
In merito agli adempimenti in materia di trasparenza ed anticorruzione prende la parola l’ing. MAGLIO ribadendo, al 

Consiglio, di essersi proposto come Responsabile della Trasparenza ed Anticorruzione dell’Ente a tempo definito e 

determinato, fino dunque a quando non venga predisposta all’espletamento di tale incarico un’apposita figura. Lo stesso 

porta a conoscenza del Consiglio di aver individuato una possibile figura di supporto e consulenza, in materia di 

trasparenza ed anticorruzione, nella persona della Dott.ssa Elisabetta VISCARDI, già consulente in materia dell’Ordine 

degli Ingegneri della Provincia di Salerno. Il predetto professionista ha fatto pervenire un’offerta economica per lo 

svolgimento delle anzidette prestazioni (vedi allegato documento) per l’ammontare di 1.500,00 € /anno. Il Consiglio 

delibera di affidarsi al suddetto consulente che affiancherà il responsabile protempore nello svolgimento delle sue 

mansioni.  

PUNTO 7 

In merito all’organizzazione delle attività formative prende la parola il Consigliere ing. CIASULLO, parlando nello 

specifico dell’organizzazione del seminario sulla tecnologia BIM (previsto per l’11 marzo), il costo preventivato per le 

iscrizioni al seminario è di 5,00 €/cad. così come deliberato in relazione all’organizzazione dei seminari nel POF 

recentemente approvato. Il Consiglio prende atto di quanto descritto dall’ing. CIASULLO e all’unanimità approva lo 

svolgimento del seminario contemplando l’eventuale riproposizione dello stesso qualora il numero di iscritti al primo 

sia superiore al consentito. Per detto seminario saranno attribuiti 3CFP. 

Prende la parola l’ing. ZIGARELLA che relaziona in merito ai vari corsi da inserire nel POF 2016 (Prevenzione 

Incendi, Computo Metrico, Termografia, Project Management) e relaziona nello specifico sui possibili costi e le 

possibili date di presunto svolgimento. In particolare, considerata l’imminenza della programmazione, il Consiglio 

approva il Corso di Termografia previsto dal 21 al 25 marzo 2016 (vedi allegato programma) ed attribuisce 1 CFP per 

ogni ora di lezione. 

Relativamente agli ulteriori corsi di seguito elencati: 

 Corso di Esperto in gestione dell’energia, in collaborazione con la società Teknoinforma, da calendarizzare in base 

alle altre esigenze formative, il corso prevede una quota di iscrizione e ad i  partecipanti verranno rilasciati i crediti 

formativi; 

 Corso sul Computo metrico e contabilità, in collaborazione con la società Teknoinforma, da calendarizzare in base 

alle altre esigenze formative, il corso prevede una quota di iscrizione e ad i  partecipanti verranno rilasciati i crediti 

formativi; 

 Corso in Project Management, in collaborazione con la società Si.Forma, da calendarizzare in base alle altre 

esigenze formative, il corso prevede una quota di iscrizione e ad i  partecipanti verranno rilasciati i crediti formativi; 

 Corsi e seminari in materia di prevenzione incendi. 

Il Consiglio, pur approvandoli all’unanimità nei contenuti e nelle modalità, si riserva di esprimersi ulteriormente sulla 

scorta di una più dettagliata e puntuale calendarizzazione da produrre in un prossimo Consiglio. 

Il Presidente prende la parola e porta a conoscenza del Consiglio che nei giorni 30/03/2016 e 31/03/2016 si terrà presso 

l’Hotel De la Ville il convegno “RIQUALIFICAZIONE ENERGETICA E SISMICA” per il quale è prevista la 

coorganizzazione dell’Ordine con il relativo rilascio di nr. 3CPF per il giorno 30 e nr. 4CFP per il 31. Il Consiglio, 

all’unanimità, approva.  

Il Presidente informa ulteriormente circa nr. 2 seminari in materia di successioni e volture per il giorno 25 marzo ed in 

materia di droni per il 26 aprile secondo gli allegati programmi. Il Consiglio, all’unanimità, approva e delibera di 

attribuire 3CFP per ognuno degli eventi. 



  

PUNTO 8  
Prende la parola il Tesoriere ing. MAGLIO che relazione al Consiglio circa i lavori di manutenzione urgenti 

commissionati ed eseguiti nel periodo 2014/2015 presso la sede dell’Ordine, evidenziando la spesa complessiva di € 

1.750,00, IVA esclusa, (vedi allegato di dettaglio). Il Consiglio approva la spesa e ne delibera la liquidazione. 

PUNTO 9 

In merito ai servizi di implementazione del sito dell’Ordine ed alle successive attività richieste relativamente alla 

realizzazione del sistema di prenotazione automatica dei Corsi, nonché della sezione trasparenza, relaziona l’ing. 

MAGLIO che rende noto al Consiglio dell’esistenza di una fattura da saldare alla ditta Pergola, dell’importo di € 850,00 

quale servizio accessorio esulante dalla attività manutentiva. Il Consiglio, visto l’ulteriore servizio fornito ai colleghi, 

approva la spesa e ne delibera la liquidazione. 

Alle ore 19.50 si allontana il Consigliere ing. IANNICIELLO 

PUNTO 10 

Prende la parola il Consigliere ing. AQUINO, responsabile delle attività sportive e socio-culturali, illustrando al 

Consiglio le nuove modalità di iscrizione e partecipazione al  XXV Campionato di Calcio degli Ordini degli Ingegneri 

d’Italia, che quest’anno si terrà a Palermo. Sottolineando inoltre che effettuando l’iscrizione entro la data del 

29/02/2016 essa avviene al costo agevolato di 1.900,00 € per quanto attiene alla prima fase (ed ulteriori 1.000,00 € in 

caso di passaggio al successivo turno),  precisando, inoltre, che per effettuare la pre-iscrizione entro il predetto termine 

(29/02/2016) basterà versare la caparra ammontante al 25%  della quota inerente alla prima fase (ovvero 475,00 €) 

unitamente al modulo di preadesione sottoscritto dal responsabile della squadra nonché dal Presidente. Il Consiglio 

approva all’unanimità la partecipazione all’evento sportivo e concede al responsabile la somma di 3.000,00 € (1.900,00 

iscrizione I fase + 1.100,00 a parziale copertura di spese di soggiorno).  

PUNTO 11 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 12 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 13 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

Il Presidente informa, inoltre, circa il rinnovo della quota di iscrizione all’IPE (Ingegneri Per l’Emergenza - struttura del 

CNI). In considerazione della precedente adesione, nonché delle potenzialità offerte ai colleghi, anche in termini 

formativi, il Consiglio delibera all’unanimità di rinnovare l’iscrizione per il corrente anno con la corresponsione della 

relativa quota di iscrizione.  

Il Presidente informa ulteriormente che, sentito il Tesoriere, è necessario al fine di completare l’ottimizzazione del 

programma di contabilità e gestione economica già acquisito dall’Ordine e renderlo, quindi, completamente funzionale, 

approvare l’ulteriore fornitura del modulo di fatturazione attiva il cui importo del canone annuo è di € 80,00, mentre il 

canone per la conservazione, fino a 200 documenti è di € 180,00. Inoltre in ossequio alla normativa vigente in materia 

di fatturazione elettronica è necessario altresì acquisire il manuale di conservazione documentale la cui spesa, una 

tantum, di € 400,00 e da intendersi ripartita anche sulle annualità future. Il Consiglio prende atto della spesa e la 

approva. 

PUNTO 14 
Nulla da trattare. 

Il  presente verbale viene chiuso alle 20.30. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

 IL SEGRETARIO f.f. IL PRESIDENTE 

    (ing. Antonio AQUINO)  (ing. Antonio FASULO) 

 

 


